

Alcalde de Parral, Claudio Bravo

"En homenaje a Neruda queremos crear la Universidad de las Letras"

El alcalde de Parral, Claudio Bravo, informó que en esa comuna se espera materializar el megaproyecto Universidad de las Letras, en el marco de la celebración del centenario del nacimiento del poeta Pablo Neruda, Premio Nobel de Literatura, hecho que será conmemorado el 2004.

"No se trata de un megaproyecto exclusivo de Parral, sino que de toda la Región del Maule", señaló el alcalde parralino, agregando que existe un terreno de 10 hectáreas para crear una Universidad donde se formen los poetas de Chile, lo que también implicaría parques culturales y un museo de Neruda.

"Lo importante es que existe la voluntad regional para materializar un proyecto de esta envergadura que es consecuente con la creación de una comisión asesora presidencial para la conmemoración del centenario del natalicio de Pablo Neruda", afirmó.

Bravo dijo que existe un interés para hacer realidad a través de los años la concreción del megaproyecto que actualmente es simbólico como una forma de "personalizar a Neruda".

Indicó que las 10 hectáreas donde se espera concretar el proyecto están ubicadas a 5 minutos de la Plaza de Armas de Parral. "Se parte por la avenida

- Edil señaló que megaproyecto se construiría en 10 hectáreas ubicadas a 5 minutos de esa comuna



Claudio Bravo, alcalde de Parral.

Buenos Aires que será transformada en colonial, pasando también por el cementerio de la comuna donde está la tumba de la madre de Neruda, para llegar al lugar donde se instalaría este centro cultural", explicó.

Claudio Bravo dijo que con este megaproyecto se estaría cumpliendo una deuda que tiene la región con el poeta, considerando que Parral es la cuna del vate. "Nadie puede quitarnos el lugar de nacimiento de Neruda porque aquí tenemos el

único documento existente en el mundo, lo que se llama su Fe de Bautismo, conservada en nuestra iglesia parroquial", expresó.

COMISION

El Presidente de la República Ricardo Lagos firmó el decreto que creó la comisión para resaltar el centenario de Neruda, lo que será conmemorado el año 2004.

La comisión estará integrada por diversas autoridades, además de un representante de la Universidad de Chile y

un representante de la Fundación Pablo Neruda.

El Presidente Lagos ha decidido que lo presente para presidir la comisión a Javier Luis Egahua, actual director de la Secretaría de Comunicación y Cultura.

Los trabajos de la entidad se han puesto en marcha de inmediato con la difusión de las actas conmemorativas de los 50 años de "Los versos del Capitán", que tienen lugar durante esta semana, tanto en Italia como en Chile.

"En homenaje a Neruda queremos crear la Universidad de las Letras" [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"En homenaje a Neruda queremos crear la Universidad de las Letras" [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile